

# Science Academy Baden-Württemberg 2003

das Deutsche Krebsforschungszentrum bietet 2003 erstmalig eine Science Academy Baden-Württemberg für Schülerinnen und Schüler der Mittelstufenklassen 8 und 9 an. Die Durchführung dieser Mittelstufenakademie wird durch die finanzielle Förderung der Landesstiftung Baden-Württemberg im Rahmen des PUSH-Programms (public understanding of science and humanities) möglich.

Mit dem speziellen Förderangebot der Science Academy Baden-Württemberg möchten wir naturwissenschaftlich-technisch und mathematisch besonders interessierten und begabten Mittelstufenschülerinnen und –schülern die Möglichkeit eröffnen, sich entsprechend ihren Interessen und Neigungsschwerpunkten über das Bildungsangebot der Schule hinaus weiterzubilden, ihre individuellen Fähigkeitsschwerpunkte auch im Hinblick auf ihre spätere Studienfach- und Berufswahl weiter zu entdecken und gemeinsam mit ähnlich interessierten und motivierten Jugendlichen den Horizont ihrer bisherigen Lebens- und Erfahrungswelt zu erweitern.

Ich wünsche allen Teilnehmern ein gutes Gelingen.

Mit freundlichen Grüßen

Prof. Dr. med. Dr. h.c.mult. Harald zur Hausen  
Stiftungsvorstand

## Downloads:

 [Cover des Flyers \(714,7 KiB\)](#)

 [Bewerbungsverfahren \(36,0 KiB\)](#)